
Verbale riunione del direttivo CAI Rivoli del 19 GENNAIO 2017 
 
Alle ore 21 presso la sede di via Allende ha inizio la riunione 
 
Consiglieri presenti: 
Abrate Tiziana 
Durando Marco 
Gastaldo Anna 
Secondo Beppe 
Assenti giustificati: Abrate Franco, Bonotto Marco, Cavallo Dario, Cavallo Pierangelo, 
Pauletto Massimiliano 
Per la segreteria: Pecchio Piero 
Presidente: Marcatto Dario 
Pass president: Usseglio Min Claudio 
 
 
Ordine del giorno: 
 
1. Bilancio gite autunnali (Gastaldo, Pecchio) 
2. Relazione serata Caprie 26 novembre 2016 (Marcatto e Usseglio Min); consegna 
relazione ai consiglieri 
3. Serate autunnali e programmazione future serate  
4. Serata dell’assemblea sociale del venerdì 3 febbraio 2017 (preparativi) 
5. Lavori rifugio Viberti e costi (Pecchio, Cavallo Dario) 

6. Corsi di alpinismo scuola Giorda in primavera 
7. Convocazione a febbraio del consiglio per rinnovo consiglio e presidente. 
8. Costituzione commissione per allestimento sede nelle serate e pulizia finale 
9. Giornalino, articoli in preparazione e data pubblicazione 
10. GeoResQ; acquisto PC; programmazione Unitre Rivoli. 

 
1) Gite autunnali effettuate: Cima Bossola il 20 novembre,18 partecipanti, giornata 
nebbiosa. Gita al mare: 50 partecipanti, ma problemi per 5 defezioni a causa delle quali la 
sezione ha dovuto pagare le quote dell'albergo per gli assenti. In seguito a ciò il consiglio 
decide che gli iscritti dovranno pagare il 30% della quota come caparra che non verrà 
restituita in caso di rinuncia. Gita del presidente con pranzo al ristorante l’11 dicembre: 33 
partecipanti. 
2) Marcatto ringrazia i consiglieri che hanno partecipato al convegno a Caprie e 
consegna gli estratti degli atti del convegno. Blandino ha realizzato un dvd proiettato 
durante il convegno che verrà riproposto nella serata dell’assemblea sociale prossima. 
Circa 130 partecipanti, alcuni problemi di acustica ma complessivamente gli organizzatori 
e i relatori si dicono soddisfatti. 
3) Bilancio serate autunnali in sede: Bona (proiezione fotografie). Gianotti (giro del 
mondo in bici), Abrate (medicina in montagna): tre serate interessanti con una buona 
partecipazione di pubblico. Il 19 novembre si è svolta a Villarbasse la serata bagna cauda 
pro rifugio con 75 partecipanti. 
4) Il 10 febbraio si terrà l'assemblea dei soci e la serata inaugurale (che viene 
spostata dal 3 al 10 febbraio); il 24 febbraio la serata promozionale poltrone per 
raccogliere fondi per la sezione; il 24 marzo Orso Giacone proietterà immagini del suo 
viaggio in Patagonia; il 7 aprile Gianluca Tenivella parlerà del suo trekking “Dalle Alpi alle 
Ande” con ascensione al Nevado Pisco. La serata per l'elezione del presidente e il rinnovo 



del Consiglio si terrà il 5 maggio; il 26 maggio Carla Carena racconterà il suo tour del 
Tabor. L'apertura del rifugio è fissata per il 28 maggio. 
5) Pecchio illustra l'avanzamento dei lavori in rifugio e i costi sostenuti. Sono stati 
spesi per acquisti 2052 €. Grazie all’incasso di 755 € ricavati dalla cena pro rifugio la 
spesa effettiva ammonta ora a 1297 €. Rimangono da affrontare i lavori per la 
piastrellatura e l'acquisto della caldaia. Si decide di dare un rimborso spese a Dario 
Cavallo ( innumerevoli viaggi con la sua auto per trasporto materiali, compreso l'incidente) 
di 300 €. 
6) La scuola Giorda terrà le lezioni teoriche del corso di alpinismo presso la nostra 
sede nelle seguenti serate: giovedì 4, 11 e 25 maggio 2017, giovedì 8 giugno 2017, 
giovedì 6 luglio 2017. 
7) Il 16 febbraio si riunirà il consiglio per programmare il rinnovo del consiglio e del 
presidente. Marcatto annuncia che alcuni tra gli attuali consiglieri hanno già manifestato la 
loro intenzione di non candidarsi ulteriormente e quindi invita tutti a cercare nuovi 
consiglieri e un nuovo presidente. 
8) E' necessario costituire un comitato di almeno 6 persone che sia disponibile a 
venire in sede alle 20.30 con Pecchio (che da anni si fa carico di questa incombenza) per 
allestire i tavoli e tutto ciò che necessita per le proiezioni. L'invito ai soci in tal senso sarà 
rivolto dal presidente durante l'assemblea del 10 febbraio. Si pensa inoltre di cercare una 
persona per le pulizie delle parti comuni delle sedi, insieme con le altre associazioni, con 
una spesa di circa 100 € all'anno per ciascuna associazione. Marcatto propone di 
organizzare la pulizia della nostra sede con i soci, Pecchio propone di affidare il lavoro alla 
stessa persona. 
9) Non ci sono al momento articoli pronti per cui Marcatto scriverà a proposito delle 
serate autunnali, Lorenzo Mancin e Marilena Suppo circa la gita del presidente, Usseglio 
ha in serbo una sorpresa, Abrate relazionerà sulla gita a Cima Bossola, Pecchio e 
Gastaldo sulla serata natalizia. Una pagina sarà dedicata alle informazioni relative alle 
iscrizioni ed una ai prossimi appuntamenti (serate e gite) fino al 5 maggio. Deve uscire 
entro la prima settimana di febbraio. 
10) Durando ha acquistato il pc con una buona scheda video e la presa per il proiettore, 
spendendo 479 €. Ha l'antivirus gratuito per un anno, poi si deciderà se acquistarne uno. 
Ha installato il programma Open office gratuitamente. 
 GeoResQ: il Cai ha dato ai soci in regola con l'iscrizione la possibilità di installare 
gratuitamente l'applicazione per la richiesta di soccorso. Metteremo l'informazione sul sito 
e sul giornalino (preparata da Durando) 
11) Unitre: Pecchio riferisce che dobbiamo dare alla responsabile un elenco di gite tra 
cui sceglieranno quelle da effettuare con le caratteristiche richieste (tempo e dislivello). Si 
proporranno il giro di Varisella dove è stata effettuata la gita del presidente, il percorso 
Cantoira- Rivotti in Val Grande, quello da borgata Chialmetta (Aquila) percorrendo il giro 
del torrente Tauneri e quello da Prato Guglielmo al rifugio Bertarello da Paesana.  
 Da un anno il Comune di Rivoli non chiede il pagamento dell'affitto della sede, 
probabilmente grazie alla relazione del Progetto Davide (l'associazione di volontariato 
sostenuta da molti nostri soci) e alla lettera inviata al Comune in cui si quantificano le ore 
che i soci dedicano all'associazione. Occorre inviare nuovamente questa lettera. Si 
pagano invece 18 € per lo smaltimento rifiuti. 
La riunione si chiude alle ore 22,40. 
 
 


